



Soroptimist es una organización mundial de voluntarias que les brinda a las mujeres y niñas acceso a la educación y capacitación que necesitan para lograr el empoderamiento económico.

SOROPTIMIST INTERNATIONAL OF THE AMERICAS

Glosario Soroptimista

Como muchas organizaciones, Soroptimist tiene términos y definiciones exclusivos para nuestros programas y socias. Para ayudarla a obtener más información sobre nuestra organización, hemos desarrollado un glosario de términos que puede usar como referencia.

Boletín digital Best for Women

El boletín electrónico completamente traducido de SIA, que mantiene a los lectores actualizados sobre las iniciativas y actividades de Soroptimist.

Gran Meta

La Gran Meta de SIA para 2021-2031 es Invertir en los sueños de medio millón de mujeres y niñas a través del acceso a la educación. Haremos esto a través de nuestros Programas de Sueños y Proyectos Aceleradores de la Gran Meta.

Proyectos aceleradores de la Gran Meta

Estos son proyectos de clubes que no son los Programas de Sueños pero que aumentan el acceso a la educación para mujeres y niñas que enfrentan obstáculos para su éxito. A menudo se trata de becas, clases o el suministro de artículos específicos necesarios para acceder a la educación o el empoderamiento económico.

Donaciones de Clubes

Donaciones de Clubes es la forma en que su club puede ayudar a mujeres y niñas más allá de su comunidad local. Se pide a los clubes que aporten al menos el 10 % de los fondos que recaudan localmente para financiar nuestros Programas de Sueños globales, que cambian vidas, con el fin de aumentar el número de mujeres y niñas que se benefician de ellos. Cuando su club contribuye a Donaciones de Clubes, asegura que más mujeres y niñas cerca de casa y en todo el mundo tendrán acceso a nuestros programas. Visite la sección [Donación/Recaudación de fondos](#) de nuestro sitio web para obtener más información sobre donaciones de clubes y ver los beneficios que sus clubes recibirán con su contribución este año.

Convención

Celebradas en años pares, las convenciones de SIA brindan oportunidades de educación, trabajo en red, interculturalidad y socialización. Además de oradoras y talleres inspiradores, las socias también tienen la oportunidad de participar en el proceso de toma de decisiones y conocer a Soroptimistas de todo el mundo.

Campaña Sueña a lo Grande

La Campaña Sueña a lo Grande recaudó fondos para alcanzar nuestro objetivo 2021-2031 de invertir en los sueños de medio millón de mujeres y niñas mediante el acceso a la educación. Lanzada públicamente en septiembre de 2021 en la celebración de nuestro 100.º aniversario, la campaña finalizó en agosto de 2023. Hoy en día, los fondos recaudados a través de la campaña se destinan a tres áreas del programa: implementación, expansión y sostenibilidad.

Suéñalo, Puedes Lograrlo: ¡Apoyo sobre Carreras Para Jovencitas!

Suéñalo, Puedes Lograrlo es el programa de SIA que empodera a las niñas para romper los ciclos de racismo, pobreza, violencia y abuso brindándoles la confianza en sí mismas y el conocimiento que necesitan para alcanzar el éxito. A través de talleres en grupos pequeños o en un ambiente de conferencia, las Soroptimistas orientan a las niñas sobre el establecimiento y el logro de sus metas, el avance después de reveses o fracasos y el descubrimiento de oportunidades profesionales.

Centavos de Fundador

Celebrando la fundación de Soroptimist, los Centavos de Fundador son una tradición clásica y tradicional para que los clubes apoyen los Programas de Sueños de SIA de una manera creativa. Los clubes los recaudan de diversas maneras y, por lo general, se envían con las cuotas de SIA. Los centavos de fundador se calculan multiplicando \$.06 por socia por el número de años desde la fundación de Soroptimist en 1921. En el año del club 2024-2025, los Centavos por las Fundadoras son \$6.24 por miembro.

Legado Laurel

El Legado Laurel es la forma que tiene SIA de reconocer y honrar la generosidad de aquellos cuyas futuras donaciones preservan la solidez de nuestra organización y ayudan a las mujeres y niñas a vivir sus sueños. Organizar una futura donación a Soroptimist es una excelente manera de garantizar que nuestros programas seguirán ayudando a mujeres y niñas.

La Sociedad Laurel

La Sociedad Laurel es el prestigioso programa de reconocimiento de SIA para donantes que contribuyen regalos de \$1.000 o más. Desde 1994, más de 10.000 miembros de la Sociedad Laurel han donado más de \$20 millones de dólares para el empoderamiento económico de mujeres y niñas a través de nuestros Programas de Sueños. Las donantes pueden optar por designar su donación a la *Premios Vive Tu Sueño, Suéñalo, Puedes Lograrlo*, o Apoyo No Restringido, que brinda financiamiento donde más se necesita. Estos regalos se pueden dar como regalos únicos o como parte de una donación mensual de Stargazer. La generosidad de las socias de la Sociedad Laurel brinda apoyo financiero continuo más allá de sus cuotas de membresía, lo que garantiza que los programas globales de la organización cuenten con los fondos necesarios para atender a mujeres y niñas de todo el mundo.

Mesa Redonda de Liderazgo (LRT)

La Mesa Redonda de Liderazgo (LRT, por su sigla en inglés) se celebra anualmente en un entorno virtual y está abierta a todas las miembros de SIA. Esta capacitación virtual se lleva a cabo para que las Soroptimistas puedan acceder a contenido crítico de desarrollo de liderazgo. Ya sea que desee convertirse en una mejor líder general o alimentar su interés en convertirse en una futura líder Soroptimista, LRT es una oportunidad para aprender y ser parte de la organización Soroptimista en constante cambio y crecimiento.

Vive Tu Sueño: Premios de Educación y Capacitación para Mujeres

Los clubes Soroptimistas han apoyado el empoderamiento de las mujeres a través del acceso a la educación desde 1972 con este programa fundamental. Los galardonados Premios Vive Tu Sueño, que cambian vidas, ayudan a las mujeres que son el principal sostén financiero para sus familias, dándoles los recursos que necesitan para mejorar su educación, sus habilidades y sus perspectivas de empleo.

LiveYourDream.org

No debe confundirse con los *Premios Vive Tu Sueño*. [LiveYourDream.org](#)® es la comunidad de voluntarias en línea de Soroptimist. Soroptimist desarrolló esta red activista como forma alternativa de entregar nuestra misión, fortalecer y hacer crecer nuestra marca, y aumentar nuestros recursos para mejorar las vidas de las mujeres y las niñas. [LiveYourDream.org](#) brinda oportunidades de promoción y acción para difundir la conciencia sobre causas como el acceso a la educación, el empoderamiento de las niñas y la eliminación de la violencia contra las mujeres.

Blog Soroptimista

Vea el blog de SIA para noticias de la sede; focos de atención sobre clubes, socias, donantes y beneficiadas de premios; acciones de incidencia y más.

Soroptimist International

Con sede en Cambridge, Inglaterra, [Soroptimist International](#) es una coalición de cinco federaciones, que incluye a Soroptimist International of the Americas. Las otras cuatro federaciones que pertenecen a SI son: Soroptimist International of Europe (www.soroptimistinternational.org), con sede en Ginebra, Suiza; Soroptimist International of Great Britain and Ireland (www.sigbi.org), con sede en Cheshire, Inglaterra; Soroptimist International of the South West Pacific (www.siseap.org), con sede en Sydney, Australia y Soroptimist International African Federation (www.siafrica.org/UK/home), con sede en el estado de Lagos, Nigeria.

Fundación Soroptimist International (SI)

Anteriormente conocida como la Apelación de la Presidenta de SI, la Fundación SI se creó para dar a conocer los proyectos y promover la recaudación de fondos a través de las continuas donaciones de las miembros de Soroptimist, donaciones de legados, subvenciones y otras fuentes. La Fundación SI está dirigida por la actual presidenta de SI.

Plan Estratégico de Soroptimist International de las Américas

Un documento que establece la visión, la misión, los valores centrales y los resultados estratégicos de Soroptimist.

Programa de Becas de Liderazgo Soroptimista

El Programa de Becas de Liderazgo de Soroptimist, un complemento de la Mesa Redonda de Liderazgo, es un programa certificado que brinda a las socias la oportunidad de mejorar y enriquecer sus habilidades de liderazgo de una manera atractiva e interactiva. El programa de becas es un compromiso de varios años en el que los participantes deben enviar una breve solicitud antes de convertirse en becaria. . Las participantes reciben una capacitación intensiva en un ambiente exclusivo seguida de una ceremonia de finalización después de completar su compromiso de 2 años.